
Der Bürgermeister verweist auf eine Anfrage der BfE-Fraktion vom 12.11.2006 betr. Mitarbeiter 
auf Ein-Euro-Basis im Umweltbereich. Die Anfrage sei schon beantwortet worden und – 
abweichend vom üblichen Verfahren – bereits mit der Einladung versandt worden. 
 


